
Протокол ЛЬ2

Родительского собрания с родителями обучающихся 8-9 классов по теме:
<<Роль родителей в формировании функциональной грамотности>.

.Щата проведеЕ пяz l7 .l1.202|r.

Количество отсутствующшх:

Родители: 30

Классные руководители: б

Щель: обеспечешпе сотрудничества школы п семьп в вопросах
формироваItия функциопальной грамотностп обучающихся>>.

Повестка дня:

1. По первому вопросу заNIеститель директора по Вр Солтабиева З.,Щж..Она
познакомила родителей с приоритетными направлениями и
стратегическими задачами развития школъного образованиrI. В своем
докJIаде представила родитепям национaпъные проекты в сфере
образованияi << Успех к€Dкдого ребенкы, <Щифровая среда>, << Учитель
будущего>>., Зайнагl .Щжандаровна рассказапа о национапьнь[х цеJrях и
стратегических задачах р€}звития Рф на период до 2024r.

2. По основному вопросу выступила также председатель общешкольЕого
родительского комитета,Щжашгр<анова А. Она подняла вогIрос о развитии
функциональной црамотности ребенка через }частие в образовательных
интернет - проектах. Также обсудили вопрос об организации
взаимодействия (ýченик - )пIитель- родитель) через создание кJIассного
сетевого общества. За время проведения собрания родители имеJIи
возможность задать волнующие их воtIросы и обlпrениии воспитании
детей, проконсультироваться у специаJIистов школ, побеседовать с

)лIителями предметниками, классными руководитеJIями об успехах и
неудачах своих детей.

J.

Решение:
1. Принять к сведению информацию и рекомендации зам.дцр.по ВР

Солтабиевой З..Щж.
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Првmокол

рвdмmельскЙZа с*ýрмrзtм в 9-х rаsассж мБоУ кГу&ерJ}rесске,я CIý Mцrl
по t?aeJlhe кРоль роdмm*ryей в формtлра*ýн|tм функцwомапьноЙ ераеýоуt нФеrммý

ý*жя tлрваейенtм: 2ý. I 1. 2 ý

lIрlжуmсмв*вмц - 84 ц€й*: 7ý р*ýмmвлей, 4 w*еежж рук**оёЕtмýJrя * 9а
жэ*ес-ýlйg#,*вý"А, Ж м*ес* Х*мзвеýеfiЁ., 9* ма*е* ýеннсул#rаня18ý з"М",
9е xstmr;c* Зскr*еgg ý.ж

ýель e*6paaatя: вбеtпец€$$rе свrr.lg:dлаrЕцесmи& жкrзýы ч семьlt в Bot pocax
фврмнро*ахuя фуttкцвюнмънв* еItfu?g€}ýпнисж t*

Nов ес жака е* брз в*а лая :

l. ýаrсgмsп€нмft u жdачм рý,звЕмлж t д&альflаzý обржвввнuя
2" Рвэ* *ажtсе фумtсцн*ýtýмьrýо * армжtмоемч реýёжха

_ ý*э ж*ре*м},'Еsý]р**ý cj-EyiirfflЖ ыт,аfi*х**г* pyк*e*ýý*T*;iý ý*жису.;rтан }ýу зjи.
зулихан Мусаевна познакомила родителей с приоритетными направлениями и
стратсгическими задачами р€tзвитиlt шкодьЕого обржования. С}на в своем
докJIаде предстаВила родИтеJIям национ€lJIъные проекты в сфере образования:
<<Успех каждого ребенко>, кЦифровая срелiu, <СоврЁЙнн€}rI шкOла>>,
<<Учитель буryщего'', раýскrlзала о национаJIьньIх цеJIл{ }1 стратегических
задачах р.tзвитиrt Российской Федерации на перио д до 2а24 года.

на собрании большоо внимаýие было уд*пi"о вопросу об использовании
устройств мобильной связи в общеобразовательном учреждении.ГI* вт<эр*му 8{:}ýр*у ýb*cT}'n*JTý р*зди"еле*. Совмбстно с педагогами они
реш€lJIи вопрос, как р€tзвить фУнкционаJIьную грамотность ребенка через
участие в образовательныr( и}Iтернет * прOектах.

об"у*дurrся вопрос об организации взаимодействия qученик - учитель-
родитель} через ýоздание кJIассýогo сетевого сообщоства.

За врсмЯ пров9дениЯ собраниЯ родителн имели возможЕость задатьволЕующие иХ вопросЫ В обучениИ И воспитании детей,прокOнсультироваться у специчlлистов школы, побеседовать с учитеJlямипредметниками, классными руководитýJUIми.

реп:енl*е: Принять к сведению информаuию и рекомендации кJIассного

е7z-rzаVа_, {Ф л/



Протокол Nе 2

F*д:.*т*ль*н*г* с**раньз*т {: р*де,lт*лжгии **iучfft#Ё-i-ý,i.,qЕ*ý ý ci i"ii жлi}сс* fi$ Tfl}p**]

{iГl{J",tt} fi*,$,Иl*э'l**i * ф*р*ъзиЁ}*19*гiе{&4 фуа+кцl,ч*нm,rль**с"зл* гýifir,Ф*тн*l{гi,{i

*Svч*ю*д&,i"ъ;*fr i}"

Д;зл а }!g}i}Ел;:.l{*:i{р;зс, 20. 1 1.2l г

{ [рэл;*у я ы,гltсл;лit,;лт * ý 5

l,i*",'цl, сtlfr;,:*;я*trt . обесцечение сOтрудничества школы и семьи в вопроýах
формированиrI функчиональной гр;tмотности.

t l**ъ+lr:э,r.с* .**fi 
рнл я;* si.

l. Направленипи задачи развития школьного образования
2. Развитие функциональной грамотности ребенка

по первому вопросy слушали классного руководителя Сайдулаеву М.м.
мадина Магомедовна познакомила родителей с приоритетными
направлениями и стратегическими задачами развития школьного
ОбРаЗОВания. Она в своем докладе представила родителям нациOнальные
проекты в сфере образования: {,l У*ж*н жit}фi]t{.i{.* р*tз*"лг;азii" чt ll;ttfuiр*r**зз
*Ё*,|i,ii}i" {{ {"'**з;:з*ъ;*liлttэ,вt ti}H{_};t*i:- u't Y.l;Tl,e;TTu #1,д,л,;t_л*i,Lзл,:. расскЕlзала о
НаЦИОН{ШЬных целrIх и стратегическpD( задачах рЕtзвитиrl Россtлйской
Фсдерации на период до 2024 r.

На СОбРании болъшое внимание было уделен0 вопросу об использован}м
чстроЙстs пtоби,чъноЙ связrа в общеобразов ателъном rIреждении.

ПО второму вопросу выступали родители. За время шроведения собрания
РОДИТели имели возможность задать воJIнующие их вOпросъ1 и обуtенrм и
ВОСIIИТ€tНИИ детеЙ, проконýультироватъýя у спеI*IаJIистов шкод, побеседоватъ
с учитёлями- предметниками об успехах и неудачах cBolD( детей.

$}*llg*r;licj; Принять к сведеЕию шяформаuию и рекомендац}м кtассного
руковOдитеJIя и улителей- предметников.

fl&Zg



Проmокол

рвdlаtttельскýZо tобр*l*аая в 9 кВь ý{а.Е&ссе мБоУ кГуdерме*ская СЖ ýgVу

м& lн&+ý€ uРвiаьрвi.в*wаелей в фврв*мраý&ýý{ýм фуrекцмонхrrьмвй ерефýфmмцсmаý}}

ýаmа провеВеt*лlя: 2€" 0 1. 2 022

ýржqлmсжввввsхts - Ztr цеrэаве$

ýýеаь с*ýр*sвмм: *ýеспеra€rrЁýе сомgry*ничеслпвв МКiалж х с€мьrs в Bt}ýtp{rcýx

ф *рм l*p tж*M rж фу н хц л*в н asg ь п о * цrg,й*ý rжl., о с rп ý$.

ýý rэ в * * wв сс* **6р*яя я*я ;

1- ý**равхенýя а зсd*чявсз* ажцý ýJýевъ${}ев оýразовання

2. Раэв wжrве фуr*кцuвмыльнв* ерfuъý{rжrrлr€ма ре6ýнка

_ {ý* ý*ре*,ъ{,а' в*ýрсз€У {:J_YЁi&цý_{ нý*Ёf***Г* р},кý***]}"1т*ля ýеизtсчJттак*ýз: з"fu{.
зулrхан Мусаевна познакомила родителей с приоритетными ЕаIIравлениями и
стратегическими задачами развития шкOльного образованиj[. 0на в своем
докладе представила родитеJI;Iм национаJIьные проекты в сфере образования:
<<Успех каждого ребенка>, <<Цифров€}я среда>, <СоврiмЪннм школа)),
<<Учитель бУryщеrо}, рассказа.ла о национчlJIьньж цеJIJтх и стратегических
задачах р€}звития Российской Федерации на перио д да 2024 года.

на собрании болъшое внимание было уделено вопросу об использовании
устройств мобильной связи в общеобразовательном учреждении.ý* втсзрt*лtу ý*жр{,ý:у в&ý*туý*"т&{ рФдит*ли. Совместно с псдагогами они
решаJIи вопрос, как ра3вить функционаlrьЕую грамотность ребенка через
участие в образователънъD( интернет * проектslх.

обсуждался вопрос об организации взаимодействия ((ученик - учитель-
родитель}} через создание кJIассного сетевого сообщества.

за врýмя проведения собрания родители имеди возможýость задать
волнующие иХ воIIросЫ В обучении и вOспитании детей,
проконсультироватьýя у специrrлнстов школы, побеседовать с учителями
предметниками, кяассными руководитýлями.

режеrене: Принять к сведению информацию и р9комендации классногс
руководителя и учителей-предметников.


